Perfilan ratificar reforma

Rubén Moreira e Ignacio Mier adelantaron que sus bancadas votarán en favor de la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de Seguridad Pública

POR YVONNE REYES

uego de la controversia en el Senado de la República por el sentido de la votación en torno a la permanencia de las Fuerzas Armadas en labores de Seguridad, al Partido Revolucionario Institucional (PRI) parece interesarle más aliarse con Morena que mantener las condiciones para que persista la alianza Va por México.

Las bancadas de Morena y del PRI en la Cámara de Diputados adelantaron que votarán en favor de las reformas constitucionales enviadas por el Senado de la República para extender de 2024 a 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en labores de Seguridad Pública.

"La vamos a ratificar en sus términos, ese es el compromiso que tenemos en la coalición: tanto PT como Partido Verde y Morena vamos por la ratificación de las modificaciones que le hicieron a la minuta en el Senado de la República", señaló en entrevista Ignacio Mier Velazco, lider de los diputados de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

En ese sentido, dijo, se van a allanar a los cambios aprobados por los senadores, con tal de garantizar la permanencia de las Fuerzas Armadas hasta 2028 y para entonces contar con una Policía que garantice la Seguridad, el patrimonio y la integridad de las personas.

Dio a conocer que la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados comenzó a circular el proyecto de dictamen, con el fin de discutirlo el próximo 12 de octubre y, en su caso, votarlo en el Pleno ese mismo día o, a más tardar, el jueves 13.

Por su parte, el líder de los diputados priistas, Rubén Moreira, reafirmó el apoyo de su grupo parlamentario.

"La mayor parte de diputados estuvimos en favor la vez anterior; es una minuta producto de una iniciativa nuestra y la vamos a respaldar. Creemos que viene fortalecida. Yo no puedo decir que no la vamos a revisar porque es nuestra obligación, pero viene fortalecida a partir de lo que nosotros propusimos", indicó.





Al participar en la décima Reunión Ordinaria de la Comisión de Reforma Política-Electoral, Rubén Moreira señaló que es necesario encontrar una ruta para enfrentar y detener la violencia en México.